

聖園女学院高等学校・中学校

## 中高大連携の取り組み East !

東のカトリック総合大学 **上智大学** は 2022 年度 聖園女学院の連携校に !

### 外国語学部教授の授業を体験(本校にて)

2023年3月22日(水)5.6校時 外国語学部(和泉教授)による講座を受講しました。英語で講義をしていただき、中学3年生から高校2年生の生徒が参加しました。



<生徒の感想>

- ・あらためて英語の大切さを認識し、これからはしっかり学んでいこうと思いました。
- ・大学の教授の講義を聞いて、大学の雰囲気を感じました。
- ・失敗を恐れずに英語を積極的に使っていきたいです。

### 上智大学への進学状況

カトリック高等学校対象特別入学試験での入学者も含め、毎年複数名の進学者がいます。2022年度卒業生(96名)のうち8名が進学しています。



### 理工学部の授業と実習を体験(上智大学にて)

2023年3月23日(木)10時~15時 理工学部(荒井教授)にご指導いただきました。座学の後、コンピュータ室にて実習、その後、施設見学をさせていただきました。2023年度の理工学部の夏の特別体験授業は、8月に実施を予定しています。

<生徒の感想>

- ・授業で習ったことやその応用が、様々な器具や動画で説明されていて分かりやすかった。また、自分自身で音声をいじることができる実践時間があって楽しかった。最後のツアーでは、最新の設備、技術で本来なら体験できないようなことができたので良かった。
- ・あまり理科の得意ではない私でも理解しやすかったのと、パソコンを使うのが楽しかったです。また、文系でも理系に近いことをすること、文系理系に垣根がないこと知り、とても驚きました。全体的に興味が増えました。